



Au revoir Carbone ?

Vous avez tous connu ou entendu parler de Carbone. On y croyait pas mais elle a tenu 50 000 km, ma première voiture qui nous a trimbalé, fait voyager, permis d'aller danser... Elle a décidé d'en finir (bon ok c'est un peu ma faute je l'ai pas assez surveillé). Pour des obsèques digne de son nom (payer la dépanneuse) j'aurais besoin d'un petit coup de main si le cœur vous en dit... c'était une vaillante ! Merci les amis ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/yRSMWoxG>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Manon Harvey